

Vos questions / nos réponses

# bonjours

Par [Ludohuhu](#) Postée le 19/11/2025 02:47

j'ai besoin de parler

---

**Mise en ligne le 24/11/2025**

Bonjour,

Il est positif que vous sollicitez un service d'aide à distance pour ne pas rester isolé.

Vous nous sollicitez depuis le Québec, ainsi pour vous permettre d'évoquer ce qui vous préoccupe avec un interlocuteur spécialisé, nous vous encourageons à contacter Jeu, Aide et Référence.

Il s'agit d'une ligne d'écoute et d'un tchat dédiés aux problématiques de jeux d'argent et de hasard, accessibles gratuitement et de manière anonyme 7j/7 et 24h/24.

Nous vous joignons le lien du site internet en bas de page, où vous trouverez toutes les informations que vous jugerez utiles.

Avec tous nos encouragements.

Bien à vous

---

**En savoir plus :**

- [Site Jeu, Aide et Référence Québec](#)